

MEDIEN INFORMATION

Patrick Romer fährt Traktor im Europa-Park

Seit seiner Kindheit gibt es für Patrick Romer keinen besseren Freizeitpark als den Europa-Park. Der in Konstanz geborene Landwirt, der nationale Bekanntheit über das TV-Format „Bauer sucht Frau“ erlangte, ist ein riesen großer Fan: „Ich war schon mindestens vierzig Mal hier und bin immer wieder begeistert! Es ist alles so detailverliebt umgesetzt. Das ist beeindruckend.“ Bei seiner Teilnahme an der TV-Show 2020 brach die Anzahl der Zuschriften seiner Bewerberinnen alle Rekorde. Mit zwei Freunden verbrachte der Landwirt diese Woche einen entspannten Tag bei bestem Wetter zwischen Achterbahnen und Wasserattraktionen. Natürlich durfte auch eine Fahrt mit dem Traktor nicht fehlen. Vom Bodensee ist der 25-Jährige schnell im Europa-Park. Da lohnt sich ein Tagesausflug immer! Jetzt freut sich Patrick Romer auf die Horror Nights – Traumatica, die am 1.10. starten. Und bei „Immer wieder sonntags“ will er mit seiner Freundin Antonia ebenfalls noch vorbeischaun

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse